

Dark Impression - when will I be yours?

eine DESPA Shounen-Ai story

Von abgemeldet

Kapitel 10: old Friends of DESPA - let's meet Kagerou

Am Abend saßen Shinto, Yamato, Kaito und Takeru versammelt im Wohnzimmer, wobei der Sänger über das Sofa ausgestreckt lag. Neben ihm hockte Yamato, der Kaito genau im Blickfeld behielt und hinter dem der Drummer stand.

"Also, was machen wir nun?" fragte der Gitarrist in die Runde, wobei er nicht den ganzen Abend im Haus verbringen wollte. "Lasst uns doch mal in Tokyo umsehen" meinte Takeru, der Shinto und Yamato, dann Kaito ansah. Der Vorschlag des Drummers wurde sofort begeistert angenommen und alle vier wollten unbedingt als D'espairsRay auffallen, ohne dabei auf Hizumi, Karyu, Zero und Tsukasa zurück zu greifen.

Kaito und Takeru hatten schnell in den Kästen ihrer Vorbilder etwas Passendes gefunden und die beiden jungen Japaner waren sichtlich sprachlos, als Yamato und Shinto endlich aufkreuzten. Der Bassist trug ein auffallend hautenges schwarzes Kleid, das am Rücken und an der Seite Ausschnitte hatte und damals schon Zeros Lieblingsoutfit war. Shinto trug ein hautenges, fast durchsichtiges schwarzes Shirt mit einer ärmellosen, kurzen Weste mit Lederbändern darüber und dazupassend eine schwarze Hose aus Leder, ein Styling, das Hizumi zu seiner Zeit gern zum Fortgehen trug.

Takeru musste sichtlich schlucken, als er den Sänger und den Bassisten von SHADOW so sah, aber auch Kaito wusste nicht wirklich, wie er darauf reagieren sollte. Die vier Jungs brachen auf und im Inneren des Gitarristen war es, als würden sich seine alten Gefühle für Yamato mit seinen jetzigen für Shinto vermischen.

Sie gingen so eine Weile durch die Strassen von Tokyo, bis sie zu einem Club kamen, in den alle vier rein wollten. Selbst dem Türsteher verschlug es den Atem, als der Shinto und Yamato erblickte und er ließ die vier Kyotoer Oberschüler rein, ohne einen Ausweis zu verlangen.

Keiner der vier Jungs ahnte, dass es sie in den Stammclub von D'espairsRay und Kagerou gezogen hatte und die vier Bandmitglieder von SHADOW wollten erstmal ihre fixe Teilnahme beim Nachwuchswettbewerb feiern. Shinto sah sich um und bemerkte, dass eher mehr erwachsene Leute und nur wenige Gleichaltrige wie sie da

waren.

Kaito entführte gleichmal Yamato zur Tanzfläche, was Shinto und Takeru lächelnd beobachteten, wobei Takeru deutlich verspürte, dass sein Herz schneller in der Anwesenheit des Sängers schlug. Nach vier Songs kam Yamato zu den beiden zurück und man bemerkte sofort, dass seine Laune nicht gerade die beste war.

Shinto blickte sich nach dem Gitarristen um und entdeckte ihn mit zwei jungen Mädchen, die Kaito fröhlich anplauderte. Takeru blickte ebenfalls in die Richtung und bekam mit, dass der Gitarrist mit den Mädchen flirtete und das dem Bassisten scheinbar nicht passte. "Yamato, lass uns Kaito zurück auf den Teppich bringen" schlug der Sänger vor, wobei er kurz mit Hizumis Augen aufblitzte, als er den Bassisten von SHADOW ansah.

Yamato war gleich von der Idee begeistert, wobei er genau wusste, wie der Gitarrist reagierte, wenn der Bassist angemacht wurde. Leicht lächelnd stand er mit Shinto auf und sie suchten sich jemanden, mit dem sie Kaitos Aufmerksamkeit auf sich ziehen konnten. Der Drummer war von der Idee nicht so begeistert und irgendwie hatte er auf einmal ein warnendes Gefühl, als er genau bemerkte, auf wen die beiden zuzingen.

// Nicht...verdammst Daisuke, ich hätte es ahnen sollen, dass du hier bist.... das Ganze wird in einem Desaster enden // dachte Tsukasa, der sofort die vier Männer erkannte, die an der Bar standen und seine Reinkarnation Takeru bekam die Unruhe des DESPA-Drummers voll mit, als Yamato und Shinto sich nach einigen Minuten mit Kazu und Yuana von Kagerou auf der Tanzfläche befanden.

Die erhoffte Wirkung von Shinto und Yamato schlug sofort beim Gitarristen von SHADOW an, der nun auf Takeru zu ging, wobei der Drummer in Kaitos Gesicht eine Spur von Eifersucht ablesen konnte. Takeru schüttelte kurz seinen Kopf, als sich der Gitarrist neben ihn setzte, dann stand er auf und ging zur Bar hinüber, um für Kaito, Shinto, Yamato und sich Getränke zu holen.

Er fühlte deutlich, dass ihn diese kalten, stechenden Augen, die er vorhin schon bemerkt hatte, beobachteten und instinktiv drehte sich der Drummer von SHADOW genau in die Richtung von Daisuke, der ihn genau betrachtete, dann auf ihn zu ging. "Ich erinnere mich genau an dich" sagte der Vocal von Kagerou, der Takeru genau ansah und das Gefühl hatte, dem gegenüber zu stehen, der ihn so viel bedeutete.

Der Tod von Hizumi, Tsukasa, Zero und Karyu hatte sogar die Bandmitglieder von Kagerou tief getroffen, da sie ja ziemlich gut mit ihnen befreundet waren. Vor allen Daisuke hatte es einige Zeit lang nicht verkraftet, dass es gerade Tsukasa getroffen hatte, jenen Drummer bei D'espairsRay, für dem er angefangen hatte, mehr als freundschaftliche Gefühle zu hegen.

Damals nach der zweiten Coupling-Tour mit Kagerou hatte Tsukasa am letzten Tag ihrer gemeinsamen Tour eindeutig zuviel getrunken. Er wusste nicht genau, wie er ins Hotel zurück gekommen war und der Drummer von D'espairsRay wachte unter Kopfschmerzen auf. Dabei merkte er, dass Daisuke neben ihm lag und scheinbar ahnte er, was in der

Nacht noch genau passiert war. Langsam wankte er Richtung Bad und er schwor sich, nie wieder zuviel zu trinken, wobei er nicht genau wusste, wie er Hizumi erklären sollte, warum er plötzlich beim Vocal von Kagerou aufgewacht war. Tsukasa ging unter die Dusche und genöß das heiße Wasser, dass seine Kopfschmerzen weg zu spülen schien. Deutlich merkte er seine Zweifel wieder aufkommen, die er gerade hatte und er verließ lautlos das Zimmer, wobei er innerlich genau wusste, dass was letzte Nacht genau passiert war, nur Daisukes und sein Geheimnis bleiben würde.